
 Interrogazione n. 1917
presentata in data 28 gennaio 2015
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Eventuali modifiche della legge istitutiva delle enoteche a carattere regionale”
a risposta orale

Premesso che la Regione è attenta ormai da tempo ad una efficace promozione delle
eccellenze agroalimentari marchigiane, e fra queste i vini, legando la valorizzazione della
qualità delle produzioni alla qualità del territorio in senso lato (ricchezze naturalistiche, cultu-
ra, storia),

Vista la legge regionale 3 gennaio 1995, n. 5 “Provvedimenti per la valorizzazione dei
prodotti vitivinicoli e agroalimentari tipici marchigiani” con la quale si prevede tra l’altro la
realizzazione ed il sostegno finanziario di enoteche a carattere regionale,

Preso atto che attualmente sono riconosciute due enoteche a carattere regionale, quel-
la di Jesi e quella di Offida,

INTERROGA

l’Assessore regionale competente in materia di agricoltura per sapere:
- se siano in corso di elaborazione modifiche alla suddetta legge regionale 5/95 relativa-

mente a enti e strumenti di promozione dei vini marchigiani,
- se la futura realizzazione di un polo enogastronomico regionale, promozionale della cultu-

ra enogastronomica marchigiana nel mondo, previsto all’art. 22 della l.r. 49/13, comporti
la riorganizzazione delle suddette enoteche.


